

Fiona,

En toute gentillesse et bienveillance je te demande de ne plus contacter Liliana. Elle m'a sollicité qu'il en soit ainsi.

Les raisons sont multiples et tu peux les déduire par toi-même, cependant j'en fais un résumé assez court ci-dessous:

Cette affaire ne nous a apporté à ce jour que des problèmes.

- Tu peux comprendre aisément qu'une famille a un budget et que lorsqu'on doit payer des frais d'avocat ou autres cela impacte un foyer.
- La défense dans l'affaire Coloma nous a coûté de l'argent que mes filles et Liliana n'ont pas reçu.
- D'autre part, lorsque j'ai dû expliquer à mes filles qui était leur grand-père, une question qu'un enfant demande tôt ou tard. J'ai dû peu à peu entrer dans les détails d'une affaire sordide.
- Expliquer à mes filles que j'ai mis 25 ans à obtenir une décision de justice n'est pas normal.

Je n'ai pas besoin de réponse de ta part à ce sujet et je te remercie de ne pas commenter ce qui est écrit ci-dessus pour éviter d'utiliser les arguments que j'ai entendu lors de notre dernière conversation.

Nous sommes des gens normaux, aimants et généreux. La grand-mère de Justine et Léa, ma mère : Jeannine Karp et leur arrière-grand-mère, qui n'avaient pourtant pas beaucoup de moyens ont même adopté une petite fille: Michelle, qui a été abandonnée par ses parents à l'âge de 3 ans.

Elle est aujourd'hui avocate à Paris et s'en est bien sorti. Ne pas reconnaître ses enfants est inacceptable.

Force est de constater que cette histoire familiale ne sera pas réglée comme elle devrait l'être depuis longtemps, en arrivant à un consensus assez simple.

Proposer des rencontres sans en définir le contenu est hors normes. Liliana le pense tout autant que moi et c'est une raison de plus pour qu'elle ne soit pas mêlée de près ou de loin à cette histoire.

Je suis un peu obligé de le dire d'une façon claire et affirmative, je suis ton seul interlocuteur dans ce dossier. Merci de ne pas contacter Liliana qui ne souhaite pas être impliquée dans cette affaire.

**Je sais que tu comprendras ce message et que tu le feras de façon bienveillante.**

Je te propose si tu réponds, d'essayer de donner à cette histoire des éléments pour qu'elle prenne fin, une fin nécessaire. Si possible dans ta réponse veille à ne pas dérapier, comme cela a été le cas lors de notre dernière conversation.

Je sais que tu es une personne capable de donner le meilleur, essaye de faire en sorte que le meilleur se produise et que cette histoire ait une fin heureuse pour tout le monde.

Pascal.